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Messieurs Bergeron et Haemmerli

Commission d’enquête

Bureau d’Audiences Publiques sur l’Environnement

Projet éolien à Saint-Cyprien-de-Napierville

Messieurs,

Je crois que nous n’avons pas besoin d’éolienne dans notre province. Hydro-Québec a déjà trop

d’électricité, il n’est pas nécessaire d’en produire davantage et surtout à perte financière.

Le KSE ne veut pas de projet éolien sur leur territoire et les impose aux autres. Ce n’est jamais

dans leur territoire qu’ils font les choses, surtout pas chez eux. Alors, pourquoi chez nous

encore.

J’ajouterai que ceux qui désirent les implanter sur leur terre ont sûrement du terrain à perdre

alors qu’en réalité, ils louent des terres aux autres car leurs terres sont insuffisantes. Cela

démontre bien que la réelle motivation est l’argent à recevoir pour ces éoliennes.

Nous perdons sans cesse des terres riches et cultivables en y ajoutant du ciment pour ces

infrastructures. Nos toutes qui sont déjà endommagées le seront bien davantage suite au

passage de ces camions les transportant jusqu’à destination.

Si nous parlons d’agriculture, préservons nos terres pour celle-ci au lieu de les perdre pour des

projets ne servant en rien à l’agriculture.

Veuillez agréer, messieurs, mes salutations distinguées

Lise Lamouteux

Saint-Cyprien-de-Napierville




